

TANZ-FABRIK eröffnet inmitten der Stadt Zürich ihr neuntes Tanzstudio

Damit geht ein grosser Wunsch von Sarah Heldner – der Inhaberin und Geschäftsführerin der TANZ-FABRIK – in Erfüllung. Ihre erste TANZ-FABRIK eröffnete sie vor 16 Jahren in Urdorf – alle acht weiteren Studios wurden seither, im Raum Zürich und Aargau gelegen, aufgebaut. Mit dem jüngsten Tanzstudio in der Stadt Zürich – nähe dem Bahnhof Enge und dem Einkaufszentrum Sihlcity – soll ein neuer Treffpunkt für die Zürcher Tanzszene sowie für Hobbytänzer jeden Alters entstehen. Mit 160m2 bietet die Tanzfläche viel Platz zum Trainieren, für noch mehr Funk und Soul sowie für das essenzielle Socializing in der Tanzszene.

Innovativ und dem aktuellen Zeitgeist folgend baut die TANZ-FABRIK ihr urbanes Angebot stetig aus. Dabei legt sie grossen Wert auf hochwertigen Tanzunterricht, wofür sie sich erfahrene und professionelle Tanzlehrer:innen ins Team holt. Nebst dem regulären Tanzunterricht veranstaltet die Tanzschule diverse Events, Battles sowie Workshops mit namhaften Grössen aus der nationalen und internationalen Tanzszene sowie setzt sie sich stark für die Jugendförderung in den urbanen Tanzstilen ein.

ERÖFFNUNGS-WEEKEND 5. & 6. November 2022

Um die Tanzfläche gebührend einzuweihen, veranstaltet die TANZ-FABRIK am Wochenende vom 5. und 6. November 2022 ein vollbepacktes Eröffnungs-Weekend mit Workshops für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Alle Tanzbegeisterten und Neugierigen sind eingeladen, die neue Tanzschule zu inspizieren sowie das Team kennenzulernen. Das Kids & Teens Programm findet am Samstag statt; Hip Hop, Breaking, Jazzdance und KidsDance. Am Sonntag geht es weiter mit dem Tanzprogramm für Jugendliche ab 15 Jahren und Erwachsene mit den Tanzstilen; Heels, Afro und Popping.

Die Workshops sind für alle kostenlos und es ist keine Anmeldung nötig – einfach spontan reinschnuppern und ausprobieren ist erwünscht.

www.tanz-fabrik.ch